

## Nachruf zum Tode von Pfarrer Albrecht Tewes

Die Sankt Sebastianus Schützenbruderschaft Meckenheim trauert um ihr Ehrenmitglied und langjährigen Präses, Pfarrer im Ruhestand Albrecht Tewes, den Gott der Herr am Abend des 1. Advent im 85. Lebensjahr zu sich gerufen hat.

Pastor Tewes war seit seiner Amtseinführung 1974 als Pfarrer an St. Johannes der Täufer in Meckenheim bis zu seinem Weggang als Subsidiar in die Pfarreien der Gemeinde Wachtberg 2001 Präses der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Meckenheim.

In den 27 Jahren seines Wirkens als Hirte und geistlicher Präses hat sich Pastor Tewes immer für die Belange der Schützenbruderschaft und des Schützenwesens eingesetzt und fühlte sich der Schützenfamilie, wie er sie immer nannte, auch über Meckenheims Grenzen hinweg stets verbunden. So ist es nicht verwunderlich, dass er 1985 Schützenkönig der Bruderschaft wurde.

Es gab kaum eine Vorstandssitzung, an der „de Pastur“, wie er respekt- und liebevoll genannt wurde, nicht teilgenommen hat. Sein Rat und sein reiches Wissen um die Meckenheimer Besonderheiten waren sehr geschätzt. Besonders in Krisenzeiten wie 1992, als das Schützenhaus bis auf die Grundmauern abbrannte, waren seine Hilfe und Beistand, seine tröstenden, aber auch aufmunternden Worte sehr gefragt.

Es gab aber auch den Präses, der als gern gesehener Gast auf Schützenfesten und Krönungsbällen mit seinen launigen, humorvollen und hinter sinnigen Reden die Zuhörer zum Lachen und Nachdenken bringen konnte.

Bei seinem Weggang nach Wachtberg, der allgemein sehr bedauert wurde, wurde ihm einstimmig die Ehrenmitgliedschaft in der Schützenbruderschaft verliehen.

Aber niemals geht man so ganz: 2001 wurde ihm das Amt des Bezirkspräses des Bezirkes Bonn im Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften angetragen, welches er gerne mit Überzeugung und der ihm eigenen, sehr geschätzten Art, 13 Jahre lang ausgeübt hat.

2014 wurde Pastor Tewes auf Antrag des Bezirksverbandes Bonn vom Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften der Titel „Ehrenbezirkspräses“ verliehen.

Der Bezirksverband Bonn und die Schützenbruderschaft Meckenheim sind dankbar, dass sie ihren ehemaligen Präses anlässlich der Einweihung und Wiedereröffnung des Schützenhauses Ende Oktober noch einmal sehen und mit ihm ins Gespräch kommen konnten.

Die Schützenfamilie trauert um einen guten Hirten, einen treuen Schützenbruder und menschnahen Präses. Sie wird seiner stets in Respekt und liebevoller Erinnerung gedenken. R.I.P.

Sankt Sebastianus Schützenbruderschaft Meckenheim  
Bezirksverband Bonn im Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften